



Economía mexicana, en problemas: Rubén Moreira



“La economía mexicana está en problemas, aunque Morena pretenda hacernos creer en sus cifras de fantasía”, aseguró el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

Señaló que prueba de ello es el aumento a la gasolina, la pérdida de empleos, la congelación de la reforma a los salarios mínimos y el rezago en el programa de adultos mayores.

En el primer programa del año de Con Peras, Manzanas y Naranjas, estuvo acompañado del economista Mario Di Costanzo y del abogado Miguel Ángel Sulub.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		14-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El líder congresista del tricolor sostuvo que los problemas económicos por los que atraviesa México también se reflejan en los programas sociales, como el incremento a la pensión para adultos mayores de 200 pesos bimestrales, que está por abajo del crecimiento de la inflación que cerró 2024 en 4.21%.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/economia-mexicana-en-problemas-ruben-moreira/>